



TENTARA dari sebuah tim operasi khusus di Daerah Otonomi Guangxi Zhuang saat melakukan simulasi menanggapi serangan di pedesaan

China Siapkan Satuan Antiteror yang Berbatasan dengan Vietnam

Beijing, HanTer - Guna melindungi warga Chongzuo, di Provinsi Guangxi Zhuang, China menyiapkan satu-satunya antiteror di sepanjang wilayah perbatasan China-Vietnam. Satuan tugas yang dibentuk pada Februari lalu itu untuk pertama kali ditempatkan di wilayah tersebut dengan beranggotakan 11 prajurit dan seorang komandan. Mereka merupakan personel terpilih setelah melalui beberapa tahap seleksi yang diikuti 1.300 anggota resimen di China.

Chongzuo sendiri terbentang seluas 533 kilometer yang berbatasan dengan Vietnam. Laman resmi pemerintah Chongzuo, pada Senin (13/11/2017) mengatakan bahwa wilayah itu tercatat rawan dengan ancaman terorisme, di mana beberapa pegasir keras dari Provinsi Xinjiang yang berupaya menuju Afghanistan dan Turki menjadikan Chongzuo sebagai tempat transit, lantaran sangat mendukung untuk perjalanan menuju Vietnam.

Laman pemerintah Chongzuo juga menyebutkan bahwa para pegasir keras yang gagal melarikan diri itu sangat mungkin melakukan tindakan terorisme di Chongzuo. Oleh sebab itu, untuk menengkal aktivitas mereka, anggota satuan khusus dilengkapi dengan peralatan baru dan canggih, seperti senjata laser dan inframerah yang bisa dioperasikan pada malam hari.

Menurut laporan Global Times, dalam delapan bulan terakhir, satuan khusus tersebut telah menindak setidaknya 970 orang asing yang melanggar wilayah perbatasan dan menyita empat pucuk senjata serta 30 butir peluru. Satuan itu bahkan juga berhasil menangkap lima teroris dan menyita 20 kilogram heroin serta 5 kilogram bubuk kristal.

Sementara itu, Komandan Satuan Khusus Anti-Terror, Liu Qiangqiang, mengatakan bahwa personelnnya dalam dua kali sehari wajib lari jarak jauh hingga lima kilometer dengan bersenjata lengkap selama 20 menit. Mereka juga 50 kali mengangkat beban dalam semenit, menembak lima butir telur dari jarak 25 meter selama 10 detik.

"Tidak seorang pun personelnnya yang melewati latihan tersebut. Oleh sebab itu, mereka mampu bertarung sengit dengan para teroris di sepanjang wilayah perbatasan," demikian pernyataan komandan.

■ Hermansyah

Cetak biru Perdana Menteri Theresa May untuk keluarnya Inggris dari Uni Eropa menghadapi ujian penting yang dimulai pada hari Selasa ini, ketika anggota parlemen mencoba untuk memenangkan konsesi dari pemimpin yang lemah mengenai undang-undang pemerintah untuk memutuskan hubungan.

London, HanTer - Ini adalah pertempuran lain untuk Perdana Menteri Theresa May setelah skandal yang membawa pertanyaan tentang kepemimpinannya ke tempat terbuka. Menurut surat kabar Sunday Times, sebanyak 40 anggota parlemennya akan mendukung mosi tidak percaya terhadapnya.

Namun banyak sumber di Partai Konservatif mengatakan bahwa sekarang bukan saatnya keluar, meskipun mendapat dukungan dari Inggris yang tersisa di UE, meskipun dengan enggan mereka menganggapnya sebagai pilihan terbaik untuk melahirkan Brexit.

Itu membuat perdebatan mengenai tagihan pe-

MAY AKAN HADAPI UJIAN DI PARLEMEN INGGRIS



PERDANA Menteri Theresa May di House of Commons

narikan UE lebih penting daripada ujian kemampuannya untuk mengendalikan undang-undang yang menurutnya sangat penting untuk memberi keyakinan kepada perusahaan bahwa peraturan tersebut tidak akan berubah saat Inggris meninggalkannya pada bulan Maret 2019.

Dengan kekuatan yang seimbang demi anggota parlemen daripada pemerintah setelah Konservatif kehilangan mayoritas dalam pemilihan bulan Juni, akan menggunakan debat selama beberapa minggu untuk menemukannya.

"Kami tidak memiliki niat untuk menjadi anggota parlemen, kami adalah peserta kunci dalam proses ini," kata Hilary Benn, seorang anggota parlemen dari Partai Buruh oposisi yang merupakan ketua komite parlemen Brexit.

"Pada akhirnya kita harus memberikan suara pada kesepakatan akhir dan hasil pemilihan, keseimbangan suara di House of Commons benar-benar menentukan," katanya kepada Institute for Government thinktank awal bulan ini.

Perdebatan publik di parlemen pada hari Sel-

sa adalah yang pertama dari delapan agenda untuk membahas RUU tersebut sebelum berlanjut ke tahap legislatif lainnya. Jadwal akan ditentukan oleh House of Commons selama perdebatan. Anggota parlemen telah mengajukan undang-undang tersebut, yang sebagian besar 'menyalin dan menempelkan' peraturan dan peraturan UE ke dalam undang-undang Inggris.

RUU itu terpisah dari negosiasi yang sedang berlangsung di Brussels, namun UE akan ingin melihat

berapa banyak amandemen yang diloloskan dan akan menganggap pertikaian tersebut sebagai ujian kekuatan May di House of Commons.

May berada di bawah tekanan untuk membuat kemajuan dengan Uni Eropa pada sebuah pertemuan puncak pada bulan Desember setelah mengalami frustrasi Eropa atas penolakan Inggris untuk mengatakan berapa banyak yang harus dibayarkannya untuk pergi.

Amandemen tersebut mencakup satu untuk menghentikan pemerintah mengadopsi apa yang disebut kekuatan Henry VIII, yang dinamai sesuai dengan raja abad ke-16 yang memerintah dengan proklamasi, yang memungkinkan pemerintah untuk mengubah undang-undang yang diubah dari undang-undang Uni Eropa.

Amandemen lainnya menanggapi kritik bahwa parlemen tidak akan mendapatkan "pemungutan suara yang berarti" dalam kesepakatan tersebut akhirnya disetujui oleh UE, dan menekan pemerintah untuk memastikan undang-undang perlindungan Uni Eropa yang sekarang dinikmati warga Inggris seperti hak-hak pekerja dan perlindungan lingkungan.

■ Hermansyah

GEMPA BUMI DI PERBATASAN IRAN-IRAK BERKEKUATAN 7,3 SR

Khamenei Ucapkan Bela Sungkawa Kepada Korban

Teheran, HanTer - Pemimpin Tertinggi Iran Ayatullah Ali Khamenei menyatakan turut bela sungkawa pada Senin (13/11/2017) lantaran terjadinya bencana gempa bumi yang melanda Iran pada akhir pekan lalu, sehingga menimbulkan korban tewas Lebih dari 300 orang. Atas musibah tersebut, Khamenei mendesak seluruh lembaga pemerintahan untuk melakukan semua yang dapat mereka bantu bagi mereka yang terdampak.

Polisi negara mengatakan lebih 336 orang meninggal di Iran dan sedikitnya 3.950 orang menderita luka-luka. Para pejabat setempat mengatakan jumlah angka kematian diperkirakan akan meningkat sementara regu-regu penolong mencari di kawasan-kawasan terpencil di Iran.

Gempa bumi dirasakan di beberapa provinsi di bagian barat Iran, tetapi provinsi yang paling parah dilanda gempa ialah Kermanshah, yang mengumumkan hari berkabung selama tiga hari. Lebih 236 korban berada di daerah Sarpol-e Zahab di Provinsi Kermanshah, sekitar 15 kilometer dari perbatasan Irak.

Televisei negara Iran melaporkan gempa bumi itu telah menimbulkan kerusakan berat di sejumlah desa, tempat rumah-rumah dibuat dari batu bata. Regu-regu penyelamat bekerja keras menemukan mereka yang masih hidup terperangkap di bawah gedung-gedung yang runtuh.

Gempa itu juga memicu tanah longsor yang merintang usaha-usaha pertolongan, kata para pejabat

kepada televisi negara. Sedikitnya 14 provinsi di Iran terkena dampak bencana itu, demikian media Iran.

Survei Geologi AS menyebutkan jika gempa itu berkekuatan 7,3 pada skala Richter, namun seorang pejabat meteorologi Irak menyebutkan gempa berkekuatan 6,5 SR itu dengan pusat gempa di Penjwin di Provinsi Sulaimaniyah, kawasan Kurdistan, dekat dengan perbatasan Irak.

Para pejabat kesehatan Kurdi mengatakan sedikitnya enam orang meninggal di Irak dan sedikitnya 68 orang luka-luka. Para pejabat setempat dan kesehatan Irak mengatakan kawasan yang paling parah dilanda ialah distrik Darbandikham,



SEORANG anggota keluarga meratai kerabatnya yang menjadi korban gempa bumi

dekat perbatasan dengan Iran, tempat sedikitnya 100 rumah runtuh dan satu-satunya rumah sakit di distrik itu rusak berat.

Gempa itu terasa sejauh hingga Baghdad yang berada di bagian selatan dari

pusat gempa. Banyak warga di ibu kota itu tergesa-gesa keluar dari rumah-rumah mereka dan gedung-gedung tinggi ketika gempa mengguncang ibu kota Irak itu.

Sementara itu, warga di Diyarbakir, kota di bagian tenggara Turki juga melaporkan merasakan gempa yang kuat, tetapi sejauh ini belum ada laporan segera tentang kerusakan atau korban di sana.

Ketua Bulan Sabit Merah Turki Kerem Kinik mengatakan kepada radio NTV bahwa tim-timnya yang berada di Erbil siap-siap pergi ke lokasi yang terkena gempa dan badan manajemen bencana nasional Turki, AFAD, dan Tim Regu Penolong Nasional juga siap-siap menuju Irak. Ketua AFAD mengatakan organisasi itu menunggu jawaban atas tawarannya untuk membantu.

■ Hermansyah

PT. BANK RAKYAT INDONESIA (Persero), Tbk.
KANTOR CABANG DEPOK
Jalan Raya Margonda No.33, Kota Depok
Telepon : (021) 77218666, 77212719 Facs : (021) 77218555

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang-undang Hak Tanggungan No. 4 Tahun 1996 PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Cabang Depok akan melaksanakan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bogor, terhadap aset-aset :

- MARTUA LUMBANTOBING**
Sesibid tanah luas 119 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 02349/Cilangkap atas nama Tuan Martua Lumbantobing, berikut bangunan di atasnya luas 115 m² terletak di Kelurahan Sukatani, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Perumahan Palembang II, Kavling Nomor 6, Kelurahan Cilangkap, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp.900.000.000,- (Sembilan Ratus Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.450.000.000,- (Empat Ratus Lima Puluh Juta Rupiah).
- MARLINA PASARIBU**
- Sesibid tanah luas 107 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 1847/Clebut Timur atas nama Marlina Pasaribu berikut bangunan di atasnya luas 170 m² terletak di Desa Clebut Timur, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Raya Clebut, RT 002/RW 003, Desa Clebut Timur, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Harga Limit Rp. 525.000.000,- (Lima Ratus Dua Puluh Lima Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.262.500.000,- (Dua Ratus Enam Puluh Dua Juta Lima Ratus Ribu Rupiah).
- Sesibid tanah luas 199 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 03024/Bojong Pondok Terong atas nama Marlina Pasaribu berikut bangunan di atasnya luas 129 m² terletak di Kelurahan Bojong Pondok Terong, Kecamatan Cipayang, Kota Depok, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Raya Cipayam, Kampung Bojong, RT 001/RW 005, Kelurahan Bojong Pondok Terong, Kecamatan Cipayang, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp. 1.050.000.000,- (Satu Milyar Lima Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.525.000.000,- (Lima Ratus Dua Puluh Lima Juta Rupiah).
- Sesibid tanah luas 244 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 14255/Pancoran Mas atas nama Wash Singleton Sirait berikut bangunan di atasnya luas 63 m² terletak di Kelurahan Pancoran Mas, Kecamatan Pancoran Mas, Kota Depok, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Raya Pitara, RT.003/RW 015, Kelurahan Pancoran Mas, Kecamatan Pancoran Mas, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp.850.000.000,- (Delapan Ratus Lima Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.425.000.000,- (Empat Ratus Dua Puluh Lima Juta Rupiah).

Pelaksanaan Lelang dengan penawaran melalui internet (e-auction) pada:
Hari/Tanggal : Selasa, 28 November 2017
Jam : Waktu Penawaran s/d Pukul 10.30 WIB
Tempat : KPKNL Bogor, Jalan Veteran No.45, Kota Bogor.

- PT. KARLA SCHMIDT INDONESIA**
Sesibid tanah luas 280 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 03770/Sukatani atas nama Batara Muda, berikut bangunan di atasnya luas 150 m² terletak di Kelurahan Sukatani, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Raya Gas Alam, RT 005/RW 004, Kelurahan Sukatani, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp.850.000.000,- (Delapan Ratus Lima Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.425.000.000,- (Empat Ratus Dua Puluh Lima Juta Rupiah).
- KARYANTO**
- Sesibid tanah luas 124 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 09816/Sukamaju atas nama Karyanto berikut bangunan di atasnya luas 70 m² terletak di Kelurahan Sukamaju, Kecamatan Clodong, Kota Depok, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Raya Jami Al Ikhlas, RT.004/RW 008, Kelurahan Sukamaju, Kecamatan Clodong, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp.260.000.000,- (Dua Ratus Enam Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.130.000.000,- (Seratus Tiga Puluh Juta Rupiah).
- Sesibid tanah luas 4.595 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 132/Gorowong atas nama Nyonya Asmani terletak di Kelurahan Gorowong, Kecamatan Parung Panjang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Kampung Caringin, Jalan Sudamank Parung Panjang, Kelurahan Gorowong, Kecamatan Parung Panjang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Harga Limit Rp.260.000.000,- (Dua Ratus Enam Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.130.000.000,- (Seratus Tiga Puluh Juta Rupiah).
- Sesibid tanah luas 212 m² Sertifikat Hak Milik (SHM) Nomor 81/Ratujaya atas nama Muhajir berikut bangunan di atasnya luas 100 m² terletak di Kelurahan Ratujaya, Kecamatan Cipayang, Kota Depok, Jawa Barat, setempat dikenal dengan Jalan Gandaria, RT 005/RW 006 Kelurahan Ratujaya, Kecamatan Cipayang, Kota Depok, Jawa Barat, Harga Limit Rp.230.000.000,- (Tiga Ratus Tiga Puluh Juta Rupiah) yang jaminan sebesar Rp.165.000.000,- (Seratus Enam Puluh Lima Juta Rupiah).

Pelaksanaan Lelang dengan penawaran melalui internet (e-auction) pada:
Hari/Tanggal : Selasa, 28 November 2017
Jam : Waktu Penawaran s/d Pukul 11.00 WIB
Tempat : KPKNL Bogor, Jalan Veteran No.45, Kota Bogor.

Syarat-syarat lelang :

1. Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor Virtual Account (VA) PT BNI (Persero) masing-masing peserta lelang yang dapat dilihat pada menu status lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan sesuai dokumen yang diberikan.
2. Batas penyeteroran Uang Jaminan paling lambat 1 (satu) hari sebelum tanggal pelaksanaan lelang serta telah efektif di rekening KPKNL Bogor melalui Virtual Account masing-masing peserta lelang.
3. Pelaksanaan lelang dilakukan dengan cara penawaran melalui internet dengan aplikasi yang diakses pada alamat website : <https://www.lelangdgn.kemrenke.go.id>.
4. Apabila pemenang lelang tidak melunasi kewajibannya dalam waktu 5 (lima) hari kerja, maka dinyatakan Wanprestasi dan uang jaminan disetorkan ke kas Negara sebagai pendapatan jasa lainnya.
5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengentah, dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang sesuai apa adanya (as is).
6. Dalam setiap pelaksanaan lelang 1 (satu) penyeteroran jaminan penawaran lelang hanya berlaku untuk 1 (satu) barang atau paket barang yang ditawarkan.
7. Syarat-syarat lainnya diumumkan pada saat pelaksanaan lelang.

Depok, 14 November 2017
PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO),Tbk
KANTOR CABANG DEPOK
Pemimpin Cabang

Rimau Multi Putra Pratama

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM PT MULTI MEKAR LESTARI ("PERSEROAN")

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) jo. Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini diumumkan rencana pengambilalihan 5.500 (lima ribu lima ratus) saham yang dimiliki oleh PT Rimau Multi Putra Pratama Tbk dalam Perseroan kepada PT Senamas Indonesia.

Pengambilalihan saham tersebut akan dilakukan secara langsung dari pemegang saham Perseroan sesuai dengan ketentuan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT dengan terlebih dahulu memperoleh persetujuan dari para pemegang saham Perseroan.

Sehubungan dengan rencana pengambilalihan saham tersebut, maka pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk para kreditor, dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasan dan bukti-bukti pendukung dalam waktu 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan pada alamat sebagai berikut:

PT MULTI MEKAR LESTARI
Jl. A. M. Sangaji No. 11 L-M
Jakarta 10130, Indonesia
Telp. (62-21) 638-63768
Fax. (62-21) 63864524

Jakarta, 14 November 2017

Direksi PT Multi Mekar Lestari
Direksi PT Senamas Indonesia

Rimau Multi Putra Pratama

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM PT RIMAU SHIPPING ("PERSEROAN")

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) jo. Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini diumumkan rencana pengambilalihan 7.040 (tujuh ribu empat puluh) saham yang dimiliki oleh PT Rimau Multi Putra Pratama Tbk dalam Perseroan kepada PT Senamas Indo Mulia.

Pengambilalihan saham tersebut akan dilakukan secara langsung dari pemegang saham Perseroan sesuai dengan ketentuan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT dengan terlebih dahulu memperoleh persetujuan dari para pemegang saham Perseroan.

Sehubungan dengan rencana pengambilalihan saham tersebut, maka pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk para kreditor, dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasan dan bukti-bukti pendukung dalam waktu 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan pada alamat sebagai berikut:

PT RIMAU SHIPPING
Jl. A. M. Sangaji No. 11 M
Jakarta 10130, Indonesia
Telp. (62-21) 6322680
Fax. (62-21) 63864111

Jakarta, 14 November 2017

Direksi PT Rimau Shipping
Direksi PT Senamas Indo Mulia

PASANG IKLAN DI SINI

-Iklan Kolom -Baris -Display
-Advertorial -Berita Keluarja

Hubungi
021 568 3948
568 3948

www.harianterbit.com